

*„Reisen veredelt den Geist und räumt mit unseren Vorurteilen auf“*

Oscar Wilde

Dieser Spruch ist eine Art Lebensweisheit für mich. Auch wenn man die Schüler nicht tatsächlich mit auf Reisen nimmt, im Geographieunterricht kann man aber auf fiktivem Weg die Begegnung mit anderen Kulturen erzeugen.

In keinem anderen Fach werden die Zusammenhänge der Natur so vielschichtig und fächerübergreifend beleuchtet wie in der Geographie. Und nur dieses umfassende und tiefe Verständnis der Zusammenhänge lässt uns das Wirken des Menschen auf den Naturraum verstehen und richtig einordnen. Die Herausforderungen unserer Zeit mit Klimawandel, Energiekrise, Flüchtlingsströmen ... könnten kaum größer sein. Unsere Schüler sind die „Macher von morgen“, sie entscheiden über eine lebenswerte Zukunft in einer von ihnen gestalteten Welt. Das Fach Geographie bietet die Chance, junge Menschen zum Denken in kausalen Zusammenhängen zu befähigen, sie für mehr Nachhaltigkeit in ihrem Leben zu sensibilisieren und mit ihnen mögliche Lösungsansätze für eine lebenswerte Zukunft auf unserem Planeten zu entwickeln.

Schön, dass Sie sich im Lehramt für dieses spannende Fach entschieden haben. Gern möchte ich Sie während Ihres Vorbereitungsdienstes im Fach Geographie begleiten und individuell beraten. Ich hoffe, dass ich Sie durch meine langjährige Berufserfahrung bei Ihrer Ausbildung sehr praxisorientiert unterstützen kann. Ich freue mich ganz besonders auf das gemeinsame Ausprobieren von neuen Methoden, die Sie ganz sicher mitbringen werden. Auf dass Sie Ihre Begeisterung für das Fach Geographie mit Ihren Schülern teilen können!

Ich freue mich auf unsere Zusammenarbeit.

Claudia Fischer

Fachleiterin für Geographie

Fachlehrerin für Mathematik und Geographie